



**NOUVELLES DU  
XXXVI<sup>o</sup> CHAPITRE GÉNÉRAL  
DE LA SOCIÉTÉ DE MARIE**

**N° 6 - 18 juillet 2024**

**P. ANDRÉ JOSEPH FÉTIS, SM  
RÉELU SUPÉRIEUR GÉNÉRAL  
DE LA SOCIÉTÉ DE MARIE**



Cet après-midi du 18 juillet 2024, les capitulants au Chapitre général de la Société de Marie (Marianistes), réunis à Rome, ont réélu le P. André Fétis, sm, Supérieur général au terme de son premier mandat.

Après une retraite matinale prêchée par le P. Florian Royer-Chabot, sm., et après avoir célébré l'Eucharistie en invoquant l'Esprit Saint, les capitulants se sont réunis en Assemblée plénière pour le vote. Le P. Jonas Kpatcha, sm., qui a présidé l'Eucharistie et prononcé l'homélie, a demandé aux capitulants de se mettre à l'écoute de l'Esprit et de réfléchir aux besoins actuels de la Société de Marie dans notre contexte historique. Par la suite, le P. André Joseph Fétis a été élu Supérieur général au premier tour de scrutin.

Le P. André Fétis appartient à la Province de France. Il est né le 16 avril 1961 à Périgueux, en France, dans la même ville où notre fondateur, le bienheureux Guillaume-Joseph Chaminade, était né 200 ans plus tôt. André fit son noviciat à Art-sur-Meurthe. Le 31 août 1985, il prononce ses vœux perpétuels dans la Société de Marie à Bordeaux.

Diplômé en musique, il étudie à Paris et à Bordeaux tout en travaillant comme professeur au collège marianiste de Bordeaux. Il a ensuite étudié la théologie à l'Université pontificale grégorienne de Rome et a été ordonné prêtre le 25 juin 1994 à Antony. Il est nommé aumônier et professeur aux collèges marianistes de Belfort et de Saint Dié en France, puis devient maître des novices. De 2002 à 2006, il a séjourné en Côte d'Ivoire (Afrique) où il a été Recteur du Sanctuaire marial de Notre-Dame d'Afrique à Abidjan.



Lors du Chapitre général de 2006, il a été élu Assistant général de Zèle, fonction qu'il a exercée pendant 12 ans. Après ce service, il a avoué qu'il pensait que son séjour à Rome était terminé. Cependant, l'Esprit Saint avait d'autres projets pour lui et, par la voix fraternelle de ses frères, l'Esprit l'a appelé à servir en tant que Supérieur général de la Société de Marie. Comme toujours, le P. André a répondu avec une humble générosité.

Aujourd'hui, 18 juillet, ses frères l'ont réélu pour un second mandat. Le P. André parle le français, l'anglais, l'espagnol, l'allemand et l'italien.

